

El PSOE exige una red «accesible y suficiente» de recarga de coches eléctricos

EFE

MURCIA. El diputado regional socialista Alfonso Martínez Baños ha presentado una moción en la Asamblea Regional en la que solicita aprobar de manera urgente el marco de acción nacional para la implantación de las infraestructuras necesarias para atender la demanda de vehículos de energías alternativas.

En un comunicado, Martínez Baños exige que se asegure a medio plazo una infraestructura de recarga accesible y suficientemente distribuida en toda la Región de Murcia, incluyendo el despliegue adecuado en toda la red de carreteras. Recuerda el parlamentario socialista que la utilización de la electricidad como fuente de energía en el transporte incrementa la eficiencia energética de los vehículos y contribuye a la reducción del dióxido de carbono, «mejorando considerablemente la calidad del aire», y a reducir la contaminación acústica de las zonas urbanas.

«Desde la presentación de la estrategia de impulso del vehículo con energías alternativas en julio de 2015, el Ministerio de Industria, Energía y Turismo no ha presentado ningún avance de los grupos de trabajo que se comprometió a organizar para la elaboración del marco de acción nacional para la implantación de las infraestructuras de recarga», indica Martínez Baños.

Según el diputado socialista, además de la instalación de puntos de recarga privados, los propietarios de vehículos eléctricos dependen en gran medida del acceso a los puntos de recarga en estacionamientos colectivos, como bloques de viviendas o estacionamientos de oficinas, empresas o centros comerciales.

El presidente trata hoy con Cospedal los planes de Defensa para San Javier

El jefe del Ejecutivo autonómico también se reúne con el ministro de Educación y Cultura para tratar el Año Jubilar de Caravaca de la Cruz

EP

MURCIA. El presidente del Ejecutivo murciano, Pedro Antonio Sánchez, se reúne hoy con la ministra de Defensa, María Dolores Cospedal, con quien tratará, entre otros asuntos, los planes del Gobierno central respecto a las instalaciones que las Fuerzas Armadas tienen en la Región, a través de la Armada y de los Ejércitos de Tierra y Aire. Entre ellas, la base aérea de San Javier, que, según los planes del Gobierno regional, podría dejar de operar como aeropuerto civil cuando se abra la terminal de Corvera. «Queremos conocer cuáles son los planes del Ministerio y trabajar en aquellos objetivos que seamos capaces de poner en común y que beneficien a la Región de Murcia y complementen también al beneficio de nuestro país», señaló el jefe del Gobierno murciano.

Además, y aprovechando el viaje a Madrid, Sánchez también se reúne con el ministro de Educación, Cultura y Deporte, Íñigo Méndez de Vigo, con quien hablará «de proyectos relacionados con el Año Jubilar de Caravaca, de patrimonio, de inversiones en el marco de la ayuda correspondiente al '1% Cultural' y también de la promoción, de la creación, del fomento y la difusión de los creadores murcianos por el mundo», adelantó Pedro Antonio Sánchez.

Por ejemplo, Sánchez adelantó que el Gobierno murciano quiere pedir el apoyo al ministro de Cultura para que los artistas murcianos, sus obras y su arte «se conozcan no solo en el ámbito regional, sino allí donde podamos conseguir espacios

para exposiciones y para participación en convocatorias de carácter internacional para artistas».

Así, Sánchez quiere el apoyo del Ministerio para que los artistas murcianos puedan dar a conocer sus creaciones en los espacios expositivos que tienen muchos de los centros que el Instituto Cervantes disemina por todo el mundo. De la misma forma, Sánchez analizará con Méndez de Vigo del Pacto por la Educación anunciado por el Gobierno nacional para «coordinarlo» con el pacto regional y saber qué pilares

son los que presenta el Ministerio, con el fin de complementarlos.

El presidente del Ejecutivo murciano recordó que iban a ser «exigentes, reivindicativos, y a trabajar conjuntamente con una agenda común con el Gobierno de España para conseguir que la Región fuese a más en

esta legislatura, para lo que teníamos que conseguir más en Madrid».

Pedro Antonio Sánchez destacó que estas reuniones con ministros «vienen a complementar las rondas de reuniones que hemos tenido con el nuevo Gobierno de España», recordando que él dijo, desde el primer momento, que, en cuanto hubiese Gobierno, «nos pondríamos a abordar con él aquellos temas importantes para la Región que requieren de un impulso, de una decisión y de un compromiso del Gobierno de España».

Quiere traerse de Madrid un mayor apoyo a la promoción de los artistas murcianos



Pedro Antonio Sánchez y responsables de la Consejería de Educación, con los jóvenes, ayer. :: CARM

Murcia, 2042

Pedro Antonio Sánchez recibe a jóvenes investigadores 'rescatados' del extranjero con los que «diseñar la Región de los próximos 25 años»

LA VERDAD

MURCIA. El presidente de la Comunidad, Pedro Antonio Sánchez, recibió ayer en el Palacio de San Esteban a un grupo de jóvenes investigadores beneficiarios del 'Visado de Talento', dotado con 1,1 millones de euros y que busca atraer y recuperar talento investigador, científico y técnico. Durante la recepción, el presidente aseguró que los jóvenes investigadores son «el exponente del talento brillante que es imprescindible para hacer una mejor región», y subrayó que «estamos trabajando con la sana ambición de diseñar y hacer posible la Región de Murcia de los próximos 25 años. Si queremos diferenciarnos, ser más competitivos y tener una base sólida en nuestro sistema de desarrollo, hay algo imprescindible que es el talento de la gente que quiera participar en este proyecto de una mejor Región».

Pedro Antonio Sánchez destacó el compromiso con la investigación de los jóvenes beneficiarios de estas ayudas, y señaló que ellos transmiten «un mensaje de esperanza, ilusión y optimismo». También les dijo a estos jóvenes que su «trabajo y aciertos benefician a la gente» y que deben ser un «estímulo» para el resto de «cómo se pueden cambiar las cosas, porque tenemos muchas cosas que cambiar, ser autocríticos y este es el camino en el que estamos».

SUBVENCIÓN: Región de Murcia, GOBIERNO DE ESPAÑA, MINISTERIO DE EMPLEO Y SEGURIDAD SOCIAL, SERVICIO REGIONAL DE EMPLEO Y FORMACIÓN

CURSO

MONTAJE Y MANTENIMIENTO DE SISTEMAS DE AUTOMATIZACIÓN INDUSTRIAL

Localidad: Alcantarilla
Lugar de impartición: IES SANJE. Avda. Fernando III El Santo, nº 28
Nº de Expediente: AC-2015-3113
Dirigido a: Desempleados
Nº de horas: 510 horas
Nº de alumnos: 15 alumnos
Perfil: ESO, Certificado de nivel 2, Certificado de nivel 1 de la misma área y familia profesional, prueba de acceso a ciclos de grado medio o superior, acceso a la universidad o acreditaciones equivalentes.
Calendario: Del 01 de Febrero al 01 de Junio de 2017
Horario: De lunes a viernes, de 16:00 a 21:00 horas
Plazo de inscripción: Hasta el 23 de Enero de 2017

CURSO GRATUITO

IES SANJE

Avda. Fernando III El Santo, nº 28 - 30.820 Alcantarilla (Murcia)
Tel. 968 80 35 04 - Fax 968 89 30 04

ORGANIZA: IES SANJE
COFINANCIA: FEDERACIÓN DE COOPERATIVAS AGRARIAS DE MURCIA, Unión Europea, Fondo Social Europeo

SUBVENCIÓN: Región de Murcia, GOBIERNO DE ESPAÑA, MINISTERIO DE EMPLEO Y SEGURIDAD SOCIAL, SERVICIO REGIONAL DE EMPLEO Y FORMACIÓN

CURSO "TÉCNICO DE CALIDAD DE LA INDUSTRIA ALIMENTARIA"

Localidad: Molina de Segura (Murcia)
Lugar de impartición: Centro Integrado de Formación y Experiencias Agrarias de Molina de Segura, Avenida Gutiérrez Mellado 17, 30500 Molina de Segura (Murcia).
Nº de Expedientes: AC-2016-645 y AC-2016-646
Dirigido a: Trabajadores en situación de desempleo (Modalidad 2 Programa 1). Podrán participar trabajadores ocupados hasta un 20 % de las plazas.
Nº de horas: 490 horas
Nº de alumnos: 15 alumnos
Perfil: Título de Bachillerato o equivalente (preferiblemente científico técnico).
Calendario: Del 1 de febrero al 27 de junio de 2017
Horario: Grupo Nº 1: de Lunes a Viernes de 9 a 14 horas
Grupo Nº 2: de Lunes a Viernes 16 a 21 horas
Plazo de inscripción: Hasta el 25 de enero de 2017

CURSO GRATUITO

FEDERACIÓN DE COOPERATIVAS AGRARIAS DE MURCIA
C/ CABALLERO Nº 13 • 30002 MURCIA • TELEFONO: 968 35 02 72 - FAX: 968 35 00 95
www.fecoom.es - email: feccoa@feccoa.es • Horario: de lunes a viernes de 9:00 a 14:00 y de 16:30 a 19:00 h.

ORGANIZA: FECOOM
COFINANCIA: Fondo Social Europeo, "El FSE invierte en tu futuro", Unión Europea